

An die Arbeiter!

Da der Ausschuß benachrichtigt wurde, daß einzelne Arbeiterpartien mit Bier, Brod oder Geld betheilt wurden, während andere nicht weniger brave Leute nichts erhielten, wenden wir uns an euer Rechtsgefühl, und fordern Euch auf, statt die erhaltenen Geschenke an Brod, Getränken u. s. w. eigenmächtig unter Euch zu vertheilen, die Geber an unser Arbeiter-Comité im Rathhause zu weisen, welches dann die Geschenke zu gehöriger Zeit und in gerechtem Verhältnisse vertheilen wird.

Wir sind überzeugt, daß Ihr diese unsere Aufforderung für recht und billig befolgen werdet, wenn Ihr bedenket, wie schmerzlich es auch für Euch wäre, unter jenen zu seyn, die Nichts erhalten.

Wien am 7. Juni 1848.

**Vom Ausschusse der Bürger, Nationalgarde und
Studenten für Ordnung und Sicherheit und
Wahrung der Rechte des Volkes.**

